

# Sinergitas Polri dan TNI Terjun Langsung Pendistribusian Bibit Jagung di Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.UPDATES.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.UPDATES.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 10:18



*Pendistribusian bibit jagung dari pemerintah di kec. Seteluk Kab. Sumbawa Barat, (08/11/2024)*

Sumbawa Barat NTB - Anggota Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat bersinergi dengan anggota Koramil 1628/Seteluk melakukan Pendistribusian bibit Jagung

bantuan dari Pemerintah di tiga Desa di wilayah Kecamatan Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Jumat (08/11/2024).

Pendistribusian bibit jagung dari Pemerintah melalui Dinas Pertanian Kabupaten Sumbawa Barat tersebut dilakukan dalam rangka mensukseskan Program Swasembada Pangan di wilayah Kecamatan Seteluk.

Pendistribusian tersebut disalurkan kepada masing-masing kelompok tani yang ada di tiga Desa yaitu Desa Kelanir, Desa Seteluk Tengah dan Desa Tapir. Sementara jumlah bibit jagung yang didistribusikan tersebut adalah sebanyak 362 Karung atau sekitar 7.770 Kg., yang akan di salurkan kepada 25 Kelompok tani yang ada di 3 Desa kec. Seteluk tersebut.

Desa Kelanir sebanyak 4.260 Kg., atau 213 Karung yang dibagikan kepada 15 Kelompok Tani. Desa Seteluk Tengah sebanyak 1.740 Kg., atau sekitar 47 Karung disalurkan kepada 4 kelompok tani dan di Desa Tapir sebanyak 2.040 Kg., atau 102 karung yang disalurkan kepada 6 kelompok tani.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan penyaluran bibit jagung kepada masyarakat kelompok tani tersebut merupakan langkah pemerintah dalam mengupayakan swasembada pangan.

“Program ini salah satu implementasi dari program Asta Cita Pemerintah dalam rangka menjaga Ketahanan pangan di wilayah Kec. Seteluk pada khususnya dan Kab. Sumbawa Barat pada umumnya. Untuk mendukung program ini Polri dan TNI terjun langsung membantu para petani yang ada di wilayah masing-masing, “jelasnya.

Peran Polri dan TNI nantinya tidak hanya membantu mendistribusikan tetapi diharapkan dapat membantu para petani dalam menggarap lahannya agar menghasilkan produksi secara maksimal.

Disamping itu kehadiran TNI Polri diharapkan mampu mendorong dan memberikan motivasi serta semangat kepada masyarakat petani agar menggarap dan memanfaatkan lahannya untuk ditanami tanaman-tanaman komoditi sehingga membantu mendukung dan mensukseskan program Asta cita Pemerintah. (Adb)